



Gedanken, Augenblicke, Begegnungen..... sie werden uns immer an Dich erinnern, uns glücklich und traurig machen und Dich nie vergessen lassen

Bethli Brechbühl Bärau

25. August 1929 – 21. November 2006

Mit grosser Bestürzung haben wir die Nachricht vom Tod unseres Bethli Brechbühl vernommen. Es starb für uns alle überraschend und völlig unerwartet.

Bethli war der gute Geist von den Keglern in der Sonne Bärau und nahm seit vielen Jahrzehnten aktiv am Kegelgeschehen teil. Am Anfang unter dem Namen des Hobby-Klubs „Sexy Girls „. 1986 entstand daraus der DKK Fröhlich Bärau wo Bethli Brechbühl eines der Gründungsmitglieder war. Auch an einigen sportlichen Erfolgen war es beteiligt. Viel wichtiger jedoch als die sportlichen Leistungen waren für Bethli die Pflege der Kameradschaft und die Geselligkeit. So entstanden über Jahre hinweg viele Freundschaften. Auch wenn es in den letzten Jahren im Arm keine Kraft mehr hatte um selbst aktiv zu kegeln - eine Kegelmeisterschaft in der Sonne Bärau ohne Bethli konnte man sich gar nicht vorstellen. Nun ist der „gute Geist“ nicht mehr. Am Montag 27. November nahmen eine grosse Trauergemeinde in Begleitung der Keglerfahne und viele Keglerinnen und Kegler auf dem Friedhof Langnau Abschied. Die Friedhofkapelle war fast bis auf den letzten Platz gefüllt, in der wir ergriffen den abgespielten Lieblingsliedern „Junge komm bald wieder“ und „Sierra madre“ lauschten.

Liebes Bethli, wir danken Dir dass es Dich gab. Du hinterlässt nicht nur bei den Bärau-Keglern eine riesige Lücke sondern auch in den Herzen der gesamten Keglerfamilie. Nie werden wir die schönen und fröhlichen Stunden mit Dir vergessen. Du wirst uns allen sehr fehlen.

Der Trauerfamilie und den Angehörigen sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

Für den KK Fröhlich Bärau
Erika Sommer UV Emmental